
FSK-Protokoll vom 27.04.11

Anwesend : Markus (WiWi), Eric (WiWi), Ben, Jonas (Geo), Jonas (Etec), Bölz (UsTA), Luisa 
(Geistsoz), Anna (Physik), Philipp (Mach/Ciw), Carlo Siebenschuh (WiWi), Alexa (FSMI).

TOP 1: Berichte

UStA

Neue Referenten erfolgreich eingezogen
Nächsten Montag Präsidium im Gespräch mit Prof. Dr. Umbach im Z10
UStA Unifest Haushalt im negativen. Es wird geplant ein paar Dinge umzustellen um die Kasse ein 
bisschen voller zu kriegen.

Etec 

Die FS Etec findet Big Five nicht so toll würde lieber Z10 vorschlagen.
Nachfolger für HM ETEC gefunden: Herr Hundertmark.

StuPa

Konstituierende Sitzung. Ben im StuPa Präsidium will Kontakt zwischen StuPa und FSK wieder 
herstellen.
UStA politisch ausgelastet.

Arbeits-Programm wurde online veröffentlicht.
Nach der UStA Wahl gibt es noch immer Plätze!!
Ethik Kommission sucht noch Studentische Vertreter. Die Zusammensetzung und die Laufrichtung 
der Kommission ist noch nicht ganz klar. Am Konzept muss noch weiter gearbeitet werden. Frage 
an FS für Input!
Studierendenschaft Uni Karlsruhe oder KIT? (Zitat Jonas : „nicht sehr wichtig“)
Es wird noch besprochen ob die Semesterzeiten verschoben werden sollen. FSK spricht sich 
dagegen.

Senat

3 Plätze davon 2 Gäste und 1 Student. Markus meint ein Platz für ein FSKler wäre einzuführen. Mit 
einem extra Platz falls einer zurücktritt.
Deutschland Stipendium : Die Vergabe soll in den Kommissionen statt finden. Ben sieht das ein 
bisschen kritisch. Es könnte zu persönlich sein.

Aufsichtsrat

Treffen am 28ter um 17h15
Wollen wir interne Mitglieder?
Was ist wichtig im Aufsichtsrat?

WiWi



Japan Geschichte wird nochmal rumgeschickt. 
Mach/Ciw

Stoff Bilanzen werden mit WiWi zusammen gehalten.

Physik

Eulenfest. Massive Beschwerden mit Polizei.
Physik will wissen wissen wo überall in den Fakultäten gekürt wird. Bitte Mail an FS Physik 
schreiben.
Bei Infos werden 600.000 € Reisespaß Gelder gekürzt.

Ideen zur Finanzkrise des KIT aus der FSK : Eine Spenden Aktion starten, eine eigene KIT Bank 
gründen. Krisen Treffen organisieren.

Geistsoz

Frühlingsfest am Donnerstag im AKK. Noch keine Flyer. Grill wurde von Geistsoz nicht rechzeitig 
zurück gebracht.
Sommerfest Termin steht fest.

TOP Landeslehrpreis :  

Markus erklärt Anna das Big Five Konzept ...

TOP Becker :

Antrag auf VS! Es wird noch darüber diskutiert.
Hochschulstart.de. Das KIT wird da nicht mitmachen.

Mint-Kolleg : Planmäßig auf der Spur. Herr Klenkler und Team entwickeln die Module mit 
motivierten Leuten aus den Fakultäten.
8 Semester Regelstandardzeit für alle!
Gebühren für den Vorkurs? Vorkurs während der O-Phase?
Für das Platz Problem werden Container platziert die entweder gemietet oder geleast werden.
Gebäude für Lehre und Labor ist schon sind schon in Planung.
Flexibles ein und aussteigen.
Man kann auch Mint Kurse parallel zu normalen Kurse belegen. zB. Mathe Mint + mathe Normal.
Man will das Mint Studium mit dem Fachstudium verzahnen.
Campus Management Projekt noch nicht ausgereift.

Finanzlage: 
Mach/Ciw : Workshops im 2ten Semester wurden gestrichen. Sprechstunden fallen weg.
Becker meint das wir weiter solche Punkte sammeln sollen.
Phys : ¼ des Mittelbaus wurde gestrichen. Von 35 fliegen ¼ raus. Im Endeffekt fehlen dann 3 
Lehrstühle nach der Aufstockung.

Bafög Problem während Bachelor/Master Wechsel.

Raumprobleme :
Nächstes Jahr wird es sehr überfüllte Hörsäle geben. Der Campus Ost soll nutzbar gemacht werden. 
Keine Neubauten geplant. Allianz Gebäude kaufen. 



Markus meint dazu das man die Hörsäle einfach besser nutzen sollte. Und dazu bessere Skripte zur 
Verfügung stellen damit die Studis nicht gezwungen sind in die VL zu gehen. 

   


